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Toni Conceiçao, sélectionneur du Cameroun, s’est confié au micro de Canal Plus Sport
Afrique après l’élimination des Lions dans la seance des Tirs aux buts : 

« Nous ne serons pas en finale, nous sommes aussi tristes que les 27 millions de Camerounais,
mais c'est le foot. Dans un match de cette dimension avec autant d'intensité, en seconde
période, les signes de fatigue sont apparus. Nous avons très bien joué en première période, il
aurait fallu marquer un but. En seconde période, on a vu des signes de déséquilibres. Nous
nous sommes entraînés aux tirs au but, mais c'est une question de charge émotionnelle, ça
peut arriver à tous les joueurs (de manquer). Les joueurs sont humains, ils ont joué un très
grand match, nous pouvons être fiers de l'équipe tout au long de la compétition, mais nous
n'avons pas atteint l'objectif d'aller en finale. », a declaré le technicien portugais.
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